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「令和３年度 夏季研修会」についてのアンケート調査結果 

 

令和３年８月３０日 

（公財）青森県学校給食会 

 

１ 調査対象  

令和３年７月３０日（金）開催の令和３年度学校給食センター所長研修会及び栄養教諭・学

校栄養職員夏季研修会に参加した学校給食センター職員 9 名、栄養教諭及び学校栄養職員

62名、計７１名にアンケート調査を行った。 

 

Ⅱ 調査方法  

研修会当日にアンケート調査票を配布し、回収した。 

 

Ⅲ 回答状況  

回答数 ６８票 （回答率９５.７％） 

 

Ⅳ 調査項目  

１ 「今回のテーマ（SDGｓ）についてとその理由 

２ 講演内容（講師）についてとその理由 
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Ⅴ 調査結果  

１ 今回のテーマ（SDGｓ）について 

 

 
 

・考え方が詳しく知れてよかった。  ………………………………………………………… ９ 

・タイムリーな話題であった。 ……………………………………………………………… ９ 

・勉強になった。 ………………………………………………………………………… ５ 

・もう少しゆっくり、かみくだいて知りたかった。（内容が難しい。）……………………… ５ 

・なんとなく知っている程度の知識からアップデートできた。……………………………… ４ 

・（所属する）学校が SDGｓの取り組みに力を入れているため、良かった。……………… ３ 

・これから取り組んでいかなければと思っていたので、良かった。………………………… ３ 

・今、私たちが知らなければならないことだから。（学校給食にも大いに関係のあることだから）

   ………………………………………………………………………… ３ 

・遠い事と考えていたが、学校給食でも出来ることから実践してみたいと思った。……… ２ 

・SDGｓを始める重要性がわかった。 …………………………………………………… ２ 

・新しい視点から、学校給食について考えることができた。………………………………… ２ 

・グローバル GAPの話も聞けたので良かった。  

・内容はおもしろいが、仕事に生かすとなると難しいように感じた。 

・テーマの設定理由を知りたい。 

（SDGｓの話が中心で、食育が少しだったので、食育について知りたい。） 

・内容が高度だが、これから求められることと思った。 

・興味深い内容で、わかりやすかった。 

・SDGｓについてあまり知る機会がなかったので、聞けてよかった。   
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２ 講演内容（講師）について 

 

 
 

・わかりやすい。  ………………………………………………………………………………１８ 

・五農の活動を詳しく知れてよかった。（具体例が参考になった。）  …………………… ８ 

・県内にこれだけグローバルな先生がいるとは思わなかった。……………………………… ５ 

・とてもおもしろかった。良かった 。 ……………………………………………………… ５ 

・初めて聞く用語が多く、やや難しかった。 ………………………………………………… ３ 

・範囲が広すぎて、何を頭に入れてよいか迷う。  ………………………………………… ２ 

・大変勉強になった。 …………………………………………………………………………… ２ 

・パワーポイントが見やすかった。 …………………………………………………………… ２ 

・とても素晴らしい取り組みの話を聞くことができて良かった。 ………………………… ２ 

・もう少し学校給食（食育）に関連付けた話があれば、もっと良かった。 ……………… ２ 

・周りの職員や生徒にも伝えたい。 

・たくさんのデータが参考になった。 

・給食時間に生徒たちが SDGｓについて調べているので、今回の内容を持ち帰り、 

 食育の視点から伝えていきたいと思った。 

・新聞で、山口先生の記事を読み、是非、お話を聞きたいと思っていた。 

・自分がどう取り組むべきか、実践に移せるよう考える機会となった。 

・農業を目指す子どもの育成に寄与できる内容がうれしかった。 

・興味深い内容だった。 

・もっと聞いてみたいと思った。    

  

 


